

# WARTA

## Bhabinkamtibmas Polsek Sukra Gelar Silaturahmi Kamtibmas Dengan Warga

Indramayu - [INDRAMAYU.WARTA.CO.ID](http://INDRAMAYU.WARTA.CO.ID)

Aug 5, 2023 - 13:47



*Bhabinkamtibmas Polsek Sukra Gelar Silaturahmi Kamtibmas Dengan Warga*

Indramayu,- Bhabinkamtibmas Polsek Sukra jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan Silaturahmi Kamtibmas dengan warga Desa Sukra, Kecamatan Sukra, Kabupaten Indramayu pada Sabtu (5/8/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Sukra, Ipda Rudi Hartono, menjelaskan bahwa kegiatan sambang ini bertujuan untuk menjalin kerja sama dan kemitraan antara pihak kepolisian dengan tokoh pemuda, tokoh masyarakat, tokoh agama, serta seluruh warga masyarakat. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Sukra.

Dalam kegiatan sambangnya, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk terus berpartisipasi dalam menjaga kamtibmas, dengan selalu waspada terhadap potensi kejahatan, terutama tindak pidana Curanmor (Curas, Curat, dan Curanmor). Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan agar warga selalu menggunakan kunci ganda saat menyimpan kendaraan guna mencegah tindakan pencurian.

"Himbauan kami juga berlaku dalam menghindari perilaku main hakim sendiri dan bijak dalam menggunakan media sosial," tambah Kapolsek.

Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan penting kepada warga agar selalu menjaga kerukunan dan toleransi antar umat beragama di lingkungan tempat tinggal masing-masing. Dengan saling menghargai dan menjalin keharmonisan, diharapkan tercipta rasa percaya diri saling memiliki di antara warga, sehingga dapat mencegah segala bentuk gangguan kamtibmas.

"Kami berharap melalui kegiatan Silaturahmi Kamtibmas ini, hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat semakin terjalin erat. Polsek Sukra akan terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik dan menjaga keamanan serta ketertiban di wilayah binaan," pungkas Kapolsek Ipda Rudi Hartono.